



Es tut sich was ...

- Eine kirchenunabhängige Expertenkommission wird sich mit der weiteren Aufarbeitung befassen. Die Aussage der Kirchenleitung hierfür steht. – Personelle Besetzung u. Starttermin erwarten wir kurzfristig.
- Es finden seit einiger Zeit Gespräche auf Bischofsebene statt. Es geht um Regelungen für Anerkennungsleistungen und Therapiekostenübernahme.
- Ein Termin für das übergeordnete Kirchengerichtsverfahren gegen Pastor i.R. Friedrich H. steht immer noch aus und wird ebenfalls kurzfristig erwartet.

Und in der Gemeinde ?

- Seit Bekanntwerden des Ahrensburger Missbrauchsskandals in 2010 gab es ungewöhnlich viele Kircheng Austritte.
- Es haben viele Gemeindemitglieder das Vertrauen in die örtlichen PastorInnen verloren und wählen Nachbar-Gemeinden für Taufen, Konfirmandenunterricht, Hochzeiten oder Beerdigungen.
- Nach Monaten der Vakanz ist mit Propst Hans-Jürgen Buhl die Verantwortlichkeit für die Leitung der Gemeindegeistlichen besetzt.

Ausführliche Berichterstattung, Hintergrundinformationen zum Ahrensburger Missbrauchsskandal sowie Links und Präventionsbroschüren zum Thema sexualisierte Gewalt finden Sie auf www.missbrauch-in-ahrensburg.de